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Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 15.08.2011 
 

 

Ortsbeirat Anwesend Entschuldigt   

Herr Norbert Walter ja   Protokoll Nr.: 02 

Herr Harald Mohr ja   Datum: 15.08.2011 

Herr Wolfgang Emrich ja   Ort: Röthges  -DGH- 

Herr Dieter Wengorsch ja   Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 

Herr Stefan Emrich ja   Sitzungsende: 22:10 Uhr 

Herr Jürgen Döring ja   Schriftführer: Wolfgang Emrich 

Herr Udo Walter ja    

Herr Klaus Emrich  ja   

Herr Klaus Römer ja    

Ferner sind erschienen:  

Herr Wolfgang Baumgartner 

 

 

 

Tagesordnung: 

 

TOP 1:  

Feststellung der Beschlussfähigkeit 
OV Norbert Walter begrüßt um 19:10 Uhr die Mitglieder des OBR vor dem DGH- Röthges, die 

Beschlussfähigkeit des Gremiums ist gegeben. 

 

 

TOP 2:  

Ortsbegehung von Röthges zur Besichtigung von Winter- und Altschäden die zur 

Reparatur bzw. Behebung angemeldet werden sollen. 

 
In nachfolgender Auflistung wird dringender Reparaturbedarf, bzw. werden erforderliche 

Maßnahmen protokolliert: 

 

1. Der Außenputz an der Ostseite des DGH ist großflächig abgefallen und weist 

Spannungsrisse auf. Über einen Vollwärmeschutz wurde nachgedacht. 

2. Besichtigung Neubaugebiet: die Baulandkosten werden kritisiert und als zu hoch eingestuft. 

Niedrigere Preise würden eine Bebauung forcieren. 

3. Ortsausgang „Am Wieslappen“, rechte Seite: Eine Begradigung des Seitenstreifens von ca. 

120 – 150 cm würde eine Verwendung als Gehweg ermöglichen. Weiterführung entlang der 

Obstbäume am Wieslappen bis zum Teerweg wäre möglich. 
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4. Ausbesserung der Schlaglöcher „Am Wieslappen“, auf Dringlichkeit wurde erneut 

hingewiesen. Siehe auch Anhang „Bürgereingabe Wegsanierung vom 15.08.2011“ 

5. Burgstraße: Eine Angleichung der Gullideckel mit dem Fahrbahnniveau wäre sinnvoll. 

6. Backhaus: Sanierung forcieren, um den Bürgern eine Nutzung zu ermöglichen.  

7. Bürgerhaus: Die Montage einer Dunstabzugshaube in der Küche ist dringend erforderlich. 

Hierbei müssen die Fenster verkleinert werden, um eine Montage zu ermöglichen. 

8.  

 

Um 20:30 Uhr wird die Ortsbegehung durch Röthges zur Besichtigung von Winter- und Altschäden 

abgeschlossen. 

 

TOP 3  

Verlesen und genehmigen des Protokolls vom 09.05.2011 
Das Protokoll  Nr.1 der Ortsbeiratssitzung vom 09.05.2011 wird um 20:35 Uhr durch den 

Schriftführer  verlesen, und  in vorliegender Form von den Mitgliedern des OBR einstimmig, mit 

einer Enthaltung, genehmigt. 

 

 

TOP 4:  

Friedhofsordnung: 
Die Änderungen der Friedhofsordnung wurden besprochen und einstimmig, mit einer Enthaltung, 

zugestimmt. 

 

 

TOP 5:  

Verschiedenes, Mitteilungen, Anfragen: 
 

Mitteilungen: 

 

1. Ortsbeiratsmitglied Klaus Emrich stellte eine schriftliche Anfrage über den Sachverhalt 

der Linde am Hirschberg. Außerdem fragte er an, ob man an einer Beschilderung mit 

Dorfnamen an Häusern interessiert ist.  

Auch stellte er fest, dass die „Tempo 30-Zone“ in der Burgstraße kaum beachtet wird, 

insbesondere einfahrende Autos missachten das Tempolimit. Weiterhin schlug er vor, 

schon rechtzeitig Vorbereitungen zu treffen für die 700-Jahr-Feier in 2022. 

 

2. Am 27. August findet die ADAC-Limes-Rallye statt. Der Streckenverlauf geht durch die 

Röthgeser Gemarkung und erfordert Zustimmung durch die Stadt Laubach. 

 

3. Wasserzulauf Löschteich: Eine schwimmergesteuerte Tauchpumpe soll im Dorfbrunnen 

platziert werden, um die Rohrleitung in Richtung Löschteich zu spülen und eventuelle 

Verunreinigungen zu beseitigen. 

 

4. Die Stromversorgung vom Hof Güldenberg wurde geändert. Hierbei wurden größere 

Steine freigelegt, die die Pflege des Seitenstreifens behindern. Um eine Überprüfung 

wird gebeten. 
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5. Bürgereingabe Wegsanierung: Ein Antrag über die Teerwegbefestigung „Am 

Wieslappen“ wurde von OBM Harald Mohr gestellt. Die Maßnahme soll im 

Zusammenhang der Wegsanierung des Verbindungswegs Röthges – Laubach erfolgen.  

 

 

 

 

Ergebnismitteilung der Anträge aus den letzten Sitzungen: 

 

Die Verrohrung des Seitenstreifens zwecks Errichtung eines Fußweges am Ortseingang Heerstraße 

wurde abgelehnt. Als Grund wurde nicht abfließendes Oberflächenwasser genannt. 

 

 

Ende der Sitzung war um 22:10 Uhr. 

 

 

 

 

          

________________________           ________________________ 

              Norbert Walter Wolfgang Emrich 

            Ortsvorsteher       Schriftführer      


